

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

9. August 1950

Blatt 1352

Der Gürtel - die erste moderne Betonstraße Wiens =====

9. August (Rath.Korr.) Schon Ende nächster Woche werden beim Umbau der Straßendecke des äußeren Lerchenfelder Gürtels die Betonierungsarbeiten so weit beendet sein, daß bereits das zweite Baulos, Burggasse - Felberstraße in Angriff genommen werden kann. Noch im Laufe des Herbstes wird die 1.300 m lange Strecke Felberstraße - Thaliastraße für den Verkehr freigegeben. Im Rahmen der Aufbauarbeiten auf dem Westbahnhofgelände wird dann zum gegebenen Zeitpunkt diese moderne Betonstraße bis zur Mariahilfer Straße fortgesetzt.

Geehrte Redaktion!
=====

Anlässlich des vom 14. bis 21. August im Wiener Rathaus stattfindenden III. Weltkongresses der Weltorganisation für Kleinkinderpädagogik wird auch eine Ausstellung im Großen Festsaal zu sehen sein, die die Bevölkerung auf die Bedeutung der Fürsorge und Erziehung des Kleinkindes aufmerksam machen soll. In der Ausstellung, auf der verschiedene Länder vertreten sein werden, sollen u.a. Kleinkinderarbeiten, Spielzeug aus aller Welt, Statistiken, Photos und Filme gezeigt werden.

In dieser Ausstellung, die am 15. August eröffnet wird, findet am Montag, dem 14. August, um 11.30 Uhr, eine Vorbesichtigung für die Presse statt. Die Vertreter der Presse werden außerdem schon vorher um 10 Uhr Gelegenheit haben, der feierlichen Eröffnung des Weltkongresses im Gemeinderatssitzungssaal beizuwohnen.

Verlegung von Bezirksjugendämtern
=====

9. August (Rath.Korr.) Wegen der Zusammenlegung der städtischen Dienststellen für den XIII. und XIV. Bezirk werden das bisherige Bezirksjugendamt für den XII./XIII. Bezirk und das Bezirksjugendamt für den XIV. Bezirk mit 10. August 1950 aufgelöst.

Mit dem gleichen Stichtag werden ein Bezirksjugendamt für den XII. Bezirk in Wien XII., Hufelandgasse 2 (Telephon R 30-5-90), und ein Bezirksjugendamt für den XIII. und XIV. Bezirk mit dem Sitz in Wien XIII., Eduard Klein-Gasse 2 (Telephon R 33-5-40), errichtet.

Wegen der Übersiedlung der Ämter ist der Parteienverkehr im Bezirksjugendamt für den XII. Bezirk vom 9. bis 12. August und im Bezirksjugendamt für den XIII./XIV. Bezirk vom 16. bis 19. August eingestellt. Für Fälle, in denen unmittelbare Gefahr droht, ist im Bezirksjugendamt in der Eduard Klein-Gasse ein Notdienst eingerichtet.

Geehrte Redaktion!

Die Stadt Wien hat anlässlich ihrer Teilnahme am XX. Internationalen Städtebaukongreß, der vom 27. August bis 2. September in Amsterdam stattfindet, einen Kurzfilm herstellen lassen, der als Vorspann für die Wiener Kinos gedacht ist. Seine Aufgabe soll es sein, die Wiener Bevölkerung mit den Problemen des sozialen Wohnungsbaues vertraut zu machen. Der Film wurde in einer deutschen und in einer englischen Fassung hergestellt.

Der Kurzfilm wird Samstag, den 12. August, um 11 Uhr vormittag im Filmvorführungsraum Wien I., Rathausstraße 9, vor den Vertretern der Presse gezeigt werden. Zu Beginn wird Oberbaurat Dipl. Arch. Ing. Rudolf J. Boeck einen einleitenden Vortrag über die Aufgaben des Städtebaukongresses in Amsterdam und über die Absichten der Stadt Wien halten.